

“El Tec te une”. Cuatro mujeres comparten su historia de graduación



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Una ceremonia de graduación representa la culminación de años de esfuerzo, desvelo y estudio. Para estas cuatro mujeres, el Tecnológico de Monterrey fue el camino elegido para cumplir sus sueños.

Representando las escuelas de **Arquitectura y Diseño, Ingeniería y Negocios**, estas cuatro alumnas **lograron formar perfiles destacados en el campus Laguna por su perseverancia, trabajo, estudio y liderazgo.**



/>>

Licenciada en Ciencias Químicas, egresada del Tec en campus Monterrey hace 22 años, Luisa Fernanda Cueto Gómez; decidió que una sola carrera no era suficiente.

“Me entró la curiosidad por estudiar negocios y empecé con unas pocas materias. Después del segundo semestre, ya estaba muy encarrilada y pensé ‘voy a terminar’. Tuve que acostumbrarme a mis compañeros que pensaba podrían ser mis hijos”, expresó.

Ahora titulada con el **Mejor Promedio de Programa y Mención Honorífica de Excelencia de la licenciatura en Administración Financiera**, Luisa se dice satisfecha de haber podido jugar los roles de madre de familia, profesionista y estudiante destacada durante los últimos años.

“Me siento contenta de haber cumplido una meta, de no sólo haber apuntado a estudiar otra cosa, sino de concluir. Las buenas calificaciones, son el resultado de todos los días hacerlo bien”, aseveró.

Luisa asegura que, para ella, **el Tec, “ha sido un lugar de satisfacción académica, oportunidad y amistad desde 1990”**.

“Difícilmente en otro lugar hubiera conseguido esta integración tan sana. El Tec te une con tus demás compañeros”, aseguró.

Cinco días después de su graduación, Luisa tuvo su primer día de trabajo como banquera en una de las más importantes instituciones financieras del país



/>>

Para **Irma del Carmen Sánchez Navarro**, ahora licenciada en **Diseño Industrial**; el Tec le permitió desarrollar una carrera profesional de la mano de **sus más grandes pasiones pasión, el baile, el canto y la actuación.**

Como miembro del equipo representativo de baile, protagonista de ensambles y musicales, y Embajadora de Atracción; Irma logró obtener la **Medalla de Excelencia a la Formación Integral** de la generación “Diciembre 2018”.

“Los musicales son los que más me han llenado, Fama y Bring It On. Como Embajadora, es de las experiencias más padres del Tec. Es único, sólo el Tec te permite este tipo de vivencias”, afirmó.

Además de esta formación en el área de Arte y Cultura, la joven de 22 años logró mantener buenas calificaciones y cursar un semestre en la **Escuela Universitaria de Diseño e Ingeniería de Barcelona.**

“Desde chica mis papás me enseñaron a ser responsable, no podía dormirme sin haber hecho la tarea, además, desde los 9 años hago teatro musical y estoy acostumbrada a llegar a casa a hacer tarea, ir a ensayos, y al regresar, seguir con trabajos y la tarea”, detalló.

“Para mí el Tec es la clave, de todo lo que he hecho y logrado. El Tec me abrió las puertas y me dio oportunidad de lograr muchas cosas, de ser Embajadora, de ir a Harvard, de hacer intercambio en la España y hacer musicales”, agregó.



/>>

Ganadora del Premio Mérito Académico de la Comunidad de Instituciones de Educación Superior de La Laguna (CIESLAG), Marcela Romo Molina; ha combinado su trabajo con sus estudios de Arquitectura. Los resultados han sido positivos.

“Me encanta lo que hago, fueron días de mucho desvelo, de frustración, pero no me pesa porque me encanta”, aseguró.

Tras haber obtenido el **Mejor Promedio del Programa y la Mención Honorífica de Excelencia**, Marcela trabaja como proyectista en un despacho de Arquitectura.

“Estamos muy entusiasmados por que traemos un proyecto sobre la remodelación del Expo Center Torreón y en enero empieza la construcción. Es muy emocionante”, manifestó.

La experiencia de haber sido **presidenta de un grupo estudiantil con objetivos ambientalistas y ecológicos**, completó su experiencia en el campus Laguna, pero sin duda, es el reto de permanecer en la institución con un perfil destacado y graduarse, lo que, asegura, la llena de satisfacción

“Este día de graduación es increíble, tengo mucho tiempo esperándolo porque ha sido un viaje de mucho crecimiento. No sabía que iba a poder estudiar aquí, nos abrieron las puertas a mis hermanos y a mí y me cambio la vida. Soy una persona antes del Tec y otra después del Tec y soy muy feliz, inmensamente feliz, así que el Tec es un parteaguas en mi vida”, agradeció.



/>>

Su paso por PrepaTec y su inclusión a “ROULT”, el equipo de robótica de Laguna; fue lo que terminó de definir la decisión de Lizeth Espinoza Pichardo de estudiar Mecatrónica.

Ganadora de la Beca Líderes del Mañana que brinda un apoyo del 100 por ciento a jóvenes con perfil de liderazgo, Lizeth define su paso por el Tecnológico como un sueño alcanzable.

Lizeth no sólo consiguió el **Mejor Promedio del Programa y Mención Honorífica**, sino que logró obtener una experiencia internacional en la **Universidad de Hochschule Karlsruhe - Technik und Wirtschaft, en Alemania**, tras ganar una beca para cursar un semestre en aquel país.

“Aunque yo jugué un papel muy importante, la gente a mi alrededor también. Más que la graduación, recibir el título y empezar a trabajar, el agradecimiento es lo importante y siempre saber que no estás solo y que, si emprendes otro proyecto, esa gente va a estar ahí para ti”, destacó.

Siendo parte de la primera generación de Líderes del Mañana y trabajando ya en una industria en la región, **Lizeth ve en el Tec la posibilidad de derribar barreras y conseguir logros de trascendencia.**

“Cuando me avisaron de la beca no me la creí, acepté las cosas, me subí al tren sin saber, pero eso fue justo lo que me dio el Tec. Todo lo que yo creía imposible el Tec me hizo saber que era posible y que con el sacrificio y las herramientas necesarias se puede llegar lejos”, finalizó.



/>>